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В статье рассматривается достаточность имеющихся в уголовно-процессуальном законодательстве Российской Федерации мер 
процессуального принуждения, связанных с ограничением имущественных прав и направленных на возмещение вреда, причиненного 
преступлением, и на обеспечение исполнения приговора суда в части имущественных взысканий и возможной конфискации имущества. 
В целях соблюдения баланса интересов сторон обвинения и защиты, повышения эффективности деятельности органов предварительного 
расследования по розыску и установлению имущества в целях его дальнейшего ареста предлагается введение новой меры процессуального 
принуждения в виде временного запрета на распоряжение имуществом. 
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The article considers the suffi ciency of coercive procedural measures available in the criminal procedure legislation of the Russian Federation 
related to the restriction of property rights and aimed at compensating for the damage caused by the crime and ensuring the enforcement of the 
court’s sentence in terms of property penalties and possible confi scation of property. In order to maintain a balance between the interests of the 
parties to the prosecution and that of the defence and to enhance the effectiveness of the work of the preliminary investigation agencies in proper-
ty searching and locating with a view to its further arrest, it is proposed that a new coercive procedural measure be introduced in the form of an in-
terim injunction of the disposal of property. 
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